

DE ALTOS VUELOS

Viene a recibir homenaje

La estrella Nicolas Cage estará en el Festival Internacional de Cine de Guanajuato. Visitará San Miguel de Allende. **GOSSIP**



REUTERS

PREFIEREN OTROS El chile poblano no es local

La hortaliza que se vende en la Central de Abasto desde hace 40 años es de Zacatecas, Querétaro, Michoacán, Sinaloa, San Luis Potosí, Baja California y Jalisco.



P. 6

JAVIER PÉREZ

www.elsoldepuebla.com.mx



El Sol de Puebla

H. PUEBLA DE ZARAGOZA | VIERNES 12 DE JULIO DE 2019 | AÑO LXXV | NO. 25,599 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

ALUD DE LODO MATA A SEIS PERSONAS EN SANTO TOMÁS CHAUTLA

Ubican zona de riesgo luego de la tragedia

KAREN MEZA

Protección Civil Municipal señala tres viviendas como inhabitables y SGG reporta 25 en peligro

La dirección de Protección Civil del municipio de Puebla, área encargada de las acciones para proteger la integridad física de la población y su patrimonio, no tenía información sobre las viviendas que se encuentran cerca de la barranca de Santo Tomás Chautla, donde un alud cayó sobre una casa, dejando seis personas sin vida. Así lo reconoció, el titular del área, Gustavo Ariza Salvatori. **Pág. 12**



Vecinos de la casa siniestrada por las fuertes lluvias la noche del miércoles, donde murieron seis personas, observan los escombros de la humilde vivienda. / IVÁN VENEGAS

“Tía párate, no me dejes por favor”

KAREN MEZA

“Tírate”, “Óyeme por favor”, “Tía, por favor, vamos a desayunar a mi casa, corre”, “No me dejes por favor”, eran algunos de los gritos desgarradores con el que recibieron uno de los cuerpos, de seis víctimas, que provocó un alud de lodo que arrasó con una vivienda en la junta auxiliar de Santo Tomás Chautla. **Pág. 13**



Las autoridades municipales no tenían catalogada como “zona de riesgo” el área donde ocurrió el deslave. / IVÁN VENEGAS



La imagen muestra uno de los ataúdes en el velorio. / IVÁN VENEGAS



DETALLES DE LA CONCESIÓN Modifica Soapap acuerdo en beneficio de Agua de Puebla
Amplían plazo para programa de inversión y mantenimiento. **P. 8**



GOBIERNO ELECTO Anuncia Barbosa 3 nuevos secretarios
Josué Cortés, Salomón Kuri y Ana Altamirano, van a Infraestructura, Administración y Desarrollo Rural, respectivamente. **Pág. 11**

SEGUNDO EN UNA SEMANA Otro saqueo de tren en Cañada Morelos

Un grupo armado detuvo el paso de un ferrocarril para robar granos y semillas sin que ninguna corporación policiaca apareciera. **POLICIACA**



7 503006 093357